



**NOMBRE DEL ALUMNO:** Daniela  
Adriana Mendoza Pérez.

**CARRERA:** Psicología.

**CUATRIMESTRE:** 3° "A"

**FECHA:** 10/07/2020

**DOCENTE:** Alma Rosa Alvarado.

**TIPO DE TRABAJO:** Cuadro sinóptico.

“ El capitalismo ”

# El capitalismo.

¿Qué es el capitalismo?

El capitalismo es un sistema socioeconómico en el cual los medios de producción y distribución son de propiedad privada y con fines de lucro.

Es un sistema basado en la titularidad de los recursos que se producen y que son de carácter privado.

La propuesta del capitalismo sea dar un salario proporcional a las labores y obligaciones que le sean asignadas al empleado.

Características del capitalismo

El capitalismo es un sistema que busca constantemente obtener un beneficio económico al aumentar su capital, de ahí que sus principales características sean las siguientes:

- Sus factores fundamentales son el trabajo y el capital.
- Aumenta la competencia en la oferta y demanda de bienes y servicios.
- Es un sistema socioeconómico basado en el reconocimiento de los derechos individuales.
- En el sistema capitalista el Estado apenas tiene una mínima participación.
- En la lógica del capitalismo está el aumento de los ingresos económicos.
- Cualquier persona o grupo de personas que posean los recursos económicos necesarios puede abrir una empresa de manera legal y generar empleos y competitividad en la oferta de bienes o servicios.
- El capitalismo sólo puede funcionar cuando hay medios sociales y tecnológicos suficientes para asegurar el consumo y acumular capitales.
- Puede generar desigualdad social al ofrecer escasos salarios u oportunidades laborales.

Focos del capitalismo actual:

- Tenemos la gran crisis europea con la gran inestabilidad de las instituciones de la UE.
- La crisis bancaria mundial, ya que los bancos nunca se han recuperado de la gran crisis anterior, estando todos los bancos americanos, europeos o asiáticos con balances que nos dicen claramente que son insolventes.
- Tenemos la gran crisis de los países musulmanes, con grandes guerras civiles y rupturas nacionales, en sitios como Siria, Libia, Egipto, etcétera.
- Los estados de los países avanzados del mundo han pasado en la mayoría de los casos, del 100% de deuda nacional con respecto a sus PIBs, lo que es considerado por muchos economistas como el punto de no retorno.
- Enfrentamiento latente entre el eje Rusia-China con las potencias occidentales lideradas por los Estados Unidos y sus intereses.

Capitalismo actual en México, Venezuela y el mundo hispanoamericano.

El capitalismo actual en los países de habla hispana parece que está en un periodo, que podríamos decir de bueno, al menos en algunos de ellos, como pueden ser Colombia, Perú, México o Panamá.

las mayores empresas del mundo son las que mejor están sorteando la gran crisis del país latinoamericano, en lo que parece ser una dialéctica que torna las cosas de arriba abajo, pues por un lado argumenta contra las malvadas empresas capitalistas y por otro, en la práctica, las empresas capitalista más grandes y supuestamente más malvadas son las que mejor negocio están realizando de la situación, hasta el punto de que salen reforzadas.